



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die Leiterinnen und Leiter
der Grund-, Haupt-, Realschulen
und Gymnasien

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
III.7 - 5 S 4200 - 6. 51876 o.V.
MNR.:

München, 13. Mai 2008
Telefon: 089 2186 2619

Songwettbewerb „Deine Stimme für Alle Achtung!“ mit Peter Maffay

Anlagen: - 2 Plakate
- 1 Handout

Sehr geehrte Damen und Herren,

Werteerziehung als wesentlicher Beitrag zur Persönlichkeitsbildung unserer bayerischen Schülerinnen und Schüler liegt uns gemeinsam am Herzen. Wir wissen, geteilte und gelebte Werte machen das Lernen und Zusammenleben angenehmer und produktiver.

Das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus hat deshalb im Schuljahr 2007/08 die Ihnen bekannte Initiative „Werte machen stark“ ins Leben gerufen, die die positive Wirkung der erzieherischen Arbeit der Lehrerinnen und Lehrer an Ihren Schulen unterstützen möchte.

Um Ihr Engagement und den Einsatz Ihres Kollegiums öffentlich sichtbar und bekannt zu machen, unterstützt das Ministerium in gleicher Weise die

Bildungsinitiative der Peter Maffay Stiftung „Alle Achtung- glücklicher leben lernen mit Tabaluga“.

Mit dem Songwettbewerb „Deine Stimme für Alle Achtung“ bieten wir Ihnen in den kommenden zwei Monaten einen ganz besonderen Anlass, um Werte, Schulkultur und Umgangsformen in den Klassen und Projekten Ihrer Schule auf phantasievolle und kreative Weise zum Ausdruck zu bringen. Der Songwettbewerb wird von der ZDF Kindersendung Tabaluga tivi als Medienpartner begleitet.

Nähere Informationen zur aktiven Beteiligung entnehmen Sie bitte den beiliegenden Informationsblättern. Dort finden Sie auch die Kontaktadresse für die Einsendungen der musikalischen Beiträge der Schulen zum Songwettbewerb (das Alle Achtung Projektbüro in 61440 Oberursel, nicht das Kultusministerium). Einsendeschluss ist Donnerstag, 31. Juli 2008.

Die Bildungsinitiative Alle Achtung bietet darüber hinaus auch eine Kommunikations- und Vernetzungsplattform im Internet (www.alle-achtung.net). Wir möchten Sie insbesondere auf die „Landkarte der Anerkennung“ aufmerksam machen. Hier haben Sie als Schule die Möglichkeit, Ihr Schulprogramm bzw. Ihre Projekte und Konzepte so zu präsentieren, dass andere Kolleginnen und Kollegen davon lernen und profitieren können.

Wir würden uns freuen, wenn Sie den Wettbewerb unterstützen und Ihre Kolleginnen und Kollegen, besonders aber auch Ihre Schülerinnen und Schülern, darauf aufmerksam zu machen.

Mit freundlichen Grüßen



Siegfried Schneider